

# *Selección cubana de béisbol a Corea del Sur para topes de fogueo*



Selección cubana de béisbol viaja a Corea del Sur

La Habana, 16 oct (RHC).- La selección cubana de béisbol viaja este miércoles a Corea del Sur para realizar varios topes de fogueo con vista al torneo Premier 12, previsto del 9 al 12 de noviembre en México, Taiwán y Japón.

El equipo de 28 peloteros fue abanderado el martes en el estadio Latinoamericano, de La Habana, en ceremonia en la que recibió la enseña nacional el capitán, Alfredo Despaigne, de manos del presidente del Inder, Osvaldo Vento. Despaigne fue escoltado por Erisbel Arruebarrena y Yoelquis Guibert.

Cuba jugará en el premier 12 en el grupo B, que comenzará el día 13 en la Ciudad de Taipéi, y pugnarán además por uno de los dos boletos a la superronda los elencos de República Dominicana, Australia, el vigente campeón Japón y los locales de Taiwan.

Cuatro días antes, en México, se iniciarán las acciones en el apartado A, donde rivalizarán además de los locales mexicanos, Estados Unidos, Venezuela, Puerto Rico, Panamá y Países Bajos.

Cuba se ubicó en la sexta plaza en la primera edición del Premier 12, donde compiten las 12 naciones mejor clasificadas en el mundo según la Confederación Mundial de Béisbol y Sóftbol. En 2019 la escuadra cubana fue relegada a la décima posición.

La meta del cuerpo de dirección, encabezado por el timonel Armando Johnson, es igualar o superar la actuación del conjunto en el V Clásico Mundial, donde se alzaron con un meritorio cuarto escaño luego de caer en semifinales ante Estados Unidos.

En la ceremonia de abanderamiento se rindió homenaje también a los bicampeones del mundo de baseball5, que el pasado sábado se titularon de manera invicta en la Copa del Mundial con de Hong Kong.

Fuentes: Jit, Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/367576-seleccion-cubana-de-beisbol-a-corea-del-sur-para-topes-de-fogueo>



**Radio Habana Cuba**